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Voeux de la municipalité :
de grands projets à venir

Les projets présentés lors des vœux 
avancent. 

La rénovation énergétique de la par-
tie arrière de l’école élémentaire est 
pratiquement terminée, il ne reste 
que des travaux de finition à achever. Nous organise-
rons le déménagement des 8 classes actuellement dans 
les bâtiments modulaires pendant les congés d’été. A 
l’inverse, les 3 classes situées dans la partie avant du 
bâtiment ainsi que les services de la Maison Du Toison 
(MDT), seront transférés dans les bâtiments modu-
laires, en prévision de la restructuration du pôle sco-
laire et périscolaire de l’école élémentaire du Toison. 
Le travail, avec le cabinet d’architectes AUM et l’en-
semble des intervenants sur cette opération, avance et 
nous nous dirigeons vers la rédaction de l’Avant-Projet 
Définitif (APD), qui permettra, à l’issu, de lancer les 
consultations des entreprises.

Concernant le chemin de la Masse, les travaux d’en-
fouissement des réseaux réalisés par le Syndicat 
Intercommunal d'Energie et de E-Communication de 
l'Ain sont en cours. Ils sont les prémisses du projet glo-
bal dont les travaux seront réalisés sur la fin de l’année.

Pour l’assainissement, les travaux de mise en séparatif 
concernant Mollon sont terminés et ceux de Villieu et 
de Loyes sont en cours pour encore plusieurs mois, en 
respectant, pour l’instant, le calendrier prévisionnel.

A l’occasion de la venue de nos amis tchèques, dans 
le cadre de notre jumelage avec la commune de 
Dobřichovice, nous vous invitons tous, le lundi de 
Pentecôte à partir de 10 h, pour l’inauguration des 
travaux de l’école et des bâtiments modulaires qui 
sera suivie par l’inauguration du Four Communal, à 
la salle polyvalente, avec un apéritif qui clôturera cette 
matinée.

Pour ceux qui seraient intéressés par les activités orga-
nisées par le Comité de jumelage, pendant tout le 
week-end, vous pouvez vous renseigner auprès de l’ac-
cueil de la mairie. 

A bientôt.

Comme chaque année, le dernier samedi du mois de janvier, 
Éric BEAUFORT, maire de la commune, a présenté les voeux 
de la municipalité, lors de la traditionnelle cérémonie au Centre 
Innovance.

Cette année, plus de 270 personnes étaient présentes ainsi que 
des élus locaux :  Romain DAUBIÉ (député) - Viviane VAUDRAY 
(conseillère départemental) - Jean-Louis GUYADER (président 
de la CCPA), des élus du canton de Lagnieu, de la CCPA et des 
communes voisines.

Après l'énumération des actions menées durant l'année 2023, le 
maire a présenté quelques projets dont les principaux sont : 

• construction d'un nouveau bâtiment scolaire pour rempla-
cer une partie de l'école élémentaire actuelle

• réfection du Chemin de la Masse, avec la création d'une voix 
verte, de stationnements et des aménagements de ralentisse-
ment de la vitesse

• la rénovation du système de chauffage de l'école avec la pose 
d'une climatisation

• la continuité de la révision du PLU selon la nouvelle carte 
des aléas

• les travaux d'assainissement à Loyes et le réaménagement de 
la voirie de ce village

• La mise en application du schéma directeur d'assainisse-
ment à Villieu

• le remplacement des éclairages publics par des luminaires 
en LED

Sachant que pour réaliser ces projets la communes bénéficiera de 
subventions diverses, le maire s'est voulu rassurant en présentant 
un bilan positif des finances communales.

Suite aux discours du maire et des personnalités, la remise de 
médailles a des pompiers du SLIS, la soirée a renouée avec une 
tradition qui avait disparue à cause de la Covid : le repas des 
voeux. Un dîner simple mais apprécié par les habitants présents.



Communication
VLM

Mairie de Villieu loyes Mollon
95 Avenue Charles De Gaulle

01800 VILLIEU LOYES MOLLON

04 74 61 04 60
www.mairievlm.fr

mairie@mairievlm.fr

Dans le cadre des élections, 
la commune de Villieu Loyes Mollon fait appel aux citoyens 

pour faire vivre la démocratie de leur village.

Si vous souhaitez participer à la tenue 
d’un des 4 bureaux de vote, en tant qu’assesseurs bénévoles 

le dimanche 9 Juin prochain, 
vous devez être inscrit(e) sur les listes électorales de VLM 

et de nationalité française ou ressortissant de l’Union Européenne.

Le rôle de l’assesseur est d’assister le président du bureau de vote 
en recueillant la signature de l’électeur 

sur la liste d’émargement après son vote, 
ou éventuellement en aidant le président au contrôle 

de l’identité des électeurs.

Si vous êtes intéressé par cette démarche civique, 
contactez l’accueil de la mairie par 

- téléphone au 04 74 61 04 60 ou par
- mail : mairie@mairievlm.fr

DEVENEZ ASSESSEURS ET 
PARTICIPEZ À LA VIE CITOYENNE DE VLM

Elections européennes
9 juin 2024



Diane BATALLIER, questions interview :
n  Depuis quand exercez-vous ce métier ? D’ailleurs est-ce 

que c’est votre seule activité ?
l  Diane : Je suis styliste modéliste de formation, j’ai obtenu 

il y a deux ans une licence en patronage et création. Je suis 
spécialisée dans la lingerie – corsetterie et l’infographie. De 
par cette formation, j’ai effectué un stage de six mois à Brest 
dans une entreprise de lingerie bain et prêt-à-porter sur 
l’allaitement et la maternité. Une fois revenue ici, j’ai com-
mencé à travailler dans une entreprise du coi et, en double 
emploi, j’ai créé mon entreprise, dans la confection 
de corsetterie - lingerie.

n  Comment le rapprochement avec le comité 
Miss France a eu lieu ?

l  Diane : En fait, tous les ans, le comité lance un 
concours, un appel à projets régionaux et propose 
à ce que des créations représentent les régions 
pendant les élections. Il y a 4 ans, j’avais déjà 
tenté ce concours une première fois, sans être 
sélectionnée. L’année dernière, en ayant le 
temps, j’avais décidé de relancer l’idée. Cette 
fois-ci, j’ai réussi et l’aventure Miss France a 
commencé.

n  Ça a dû être une super expérience. Vous 
avez pu côtoyer les miss ?

l  Diane : Surtout la Miss Rhône-Alpes 
et ce comité. Après, les autres miss, un 
peu moins, c’est un grand monde. Je 
suis quand-même allée les voir lors 
de la grande soirée Miss France. Ça a 
été une très belle expérience.

n  Vous comptez la réitérer ?
l  Diane : Je me pose la question (rires). Ce sera sur-

tout en fonction de la charge que j’aurai en tant qu’au-
to-entrepreneuse. Si je vais avoir le temps, pourquoi pas. 
J’ai encore des idées qui pourront être intéressantes.

n  Arrivez-vous à jongler entre vos différentes activi-
tés ?

l  Diane : En tant que salariée, j’ai la chance d’avoir des 
horaires plutôt sympas, je finis tous les jours à 16h. 
Je suis encore jeune, je n’ai pas d’enfants, je peux 
consacrer mes soirées à quelque chose de construc-
tif. C’est ainsi que je me suis dit qu’à partir de 16h et 
jusqu’à 19h30, je pourrai consacrer ce temps pour 
moi et que derrière, que ça ait un but. Faire des créa-
tions, c’est bien, mais ça prend beaucoup de place dans 
les placards après.

n  Que ça ait une fin financière aussi…
l  Diane : Oui, effectivement. C’est l’année dernière que je me 

suis vraiment rendue compte que je voulais faire ça. Il y a 
eu le mariage de ma sœur. Elle m’a demandée de lui créer 
sa robe.

n  C’est la robe blanche que nous voyons dans vos 
photos ?
l  Diane : Oui, vous pouvez voir les trois tenues 

de ma sœur. Je me suis alors rendue compte 
que d’avoir ces échanges-là avec les gens, le 
fait de confectionner des pièces uniques 
pour eux, qui ressemblent à eux et à personne 
d’autre, c’était hyper intéressant. Lorsque j’ai 
participé à l’aventure Miss France, en parlant 
autour de moi, j’ai réalisé que c’était ce que je 
recherchais, l’échange, amener une solution à 
une problématique dans ce monde qui est le 
mien, celui de la mode.

n  Réussissez-vous à avoir de la visibilité 
dans la commune ? Dans le secteur ? 
Avez-vous des commandes ?

l  Diane : Je commence à avoir des clients dans la 
commune, oui. Ça se fait beaucoup de bouche 
à l’oreille, surtout par le biais amical ou familial. 
Avant, j’ai vécu à Châtillon la Pallud, tout près 
d’ici, j’ai toujours été dans le coin. A Villieu, 
Meximieux, j’ai beaucoup de connaissances, j’ai 
essayé de partager ce que je faisais et apparem-
ment ça plaît. C’est ainsi que, de fil en aiguille, 
j’obtiens des commandes et mes clients sont 
contents et parlent autour d’eux.

n  Vous arrivez ainsi à faire votre publicité…
l  Diane : Oui, c’est comme ça, mais ça reste, pour le 

moment, dans le cercle de mes relations.

n  Avez-vous eu d’autres collaborations similaires ? Si oui, 
dans d’autres secteurs, est-ce que vous vous limitez aux 
robes pour les occasions, lingerie, est-ce que vous envi-
sagez d’élargir ces domaines de la couture ?

l  Diane : Pas dans mon auto-entreprise, mais lors mon stage 
brestois, j’ai pu travailler dans d’autres secteurs, tels que 
le prêt-à-porter. En tant que salariée, je confectionne des 
gants. Mais, dans l’auto-entreprise, pour que mon offre 
reste pertinente, je resterai axée sur mes domaines créatifs 
actuels. C’est ma façon de proposer des services de qualité.

Diane BATAILLER :
Une styliste-modéliste de talent

Diane BATAILLER - Habitante de Villieu Loyes Mollon



n  Le thème de la robe créée pour Miss Rhône-Alpes est 
très ancré dans la spécificité aindinoise (ndlr : le Parc des 
Oiseaux).  Quelles sont vos inspirations les plus récur-
rentes ? 

l  Diane : En général, je suis très attirée par ce que touche 
l’émancipation de la femme, son historique, par les jeux de 
forme, la liberté… A contrario, le thème de l’enfermement, 
dans une cage par exemple, c’est ce que peut m’inspirer un 
corset, par exemple, m’attire tout autant.  Parler de ces sujets 
à travers la mode. Le Parc des Oiseaux parlait beaucoup de 
diversité, de couleurs, d’émancipation, de mouvement, il y 
avait beaucoup de symbolique. Si je pouvais parler d’un 
thème général, concernant mes créations, ce serait celui de 
la liberté.

n  De la dentelle ? Des robes ? De la lingerie fine ?
l  Diane : Et du bain… J’aime les choses brodées, la dentelle, 

je cherche aussi que ce que je créé soit agréable à porter. Je 
travaille également avec de la soie, j’ai trouvé de la superbe 
qualité d’un fournisseur juste à côté. Je cherche le raffiné.

n  Pour clore cet échange, pouvez-vous nous parler de vos 
prochains projets ?

l  Diane : Cette année est une année de préparation pour 
lancer, j’espère l’année prochaine, une collection capsule 
de lingerie et de bain. Cette année sera celle des tests sur la 
durabilité, le confort, les matières, pour arriver à me perfec-
tionner En parallèle, j’ai quelques demandes de robes pour 
cette année. J’espère, ainsi, pouvoir continuer à construire de 
belles choses.

Info CCPA :
Un nouveau parking de covoiturage

Un nouveau parking de 60 places, maintenant disponible en 
gare d'Amberieu!

Vous êtes détenteur d'une carte Oura ?
Profitez du parking de covoiturage à destination des utilisa-
teurs de la gare SNCF ! 

En pratique :
Le conducteur et son passager doivent présenter simultané-
ment leur carte Oùra pour ouvrir la barrière de ce parking, 
en accès illimité. 

Une consigne à vélo est également disponible sur ce site 
pour les usagers venant en gare à vélo ou trottinette, mais ne 
souhaitant pas l'emmener avec eux dans le train !



L'église de Mollon réouvre ses portes

Depuis plusieurs mois, deux paroissiennes de Mollon ont pris à cœur de faire vivre la petite église trop longtemps laissée fer-
mée. L’église est ouverte tous les jours et durant le temps de l’Avent , une jolie crèche de santons avait été mise en place. C’est 
grâce à la générosité et à la gentillesse des habitants de la commune que l’église a pu se parer d’un joli sapin et de beaux lumi-
gnons pour la fête de Marie le 8 décembre dernier. D’autres événements seront annoncés sur la page Facebook qui a été créée à 
cet effet sous l’intitulé "La petite église de Mollon.



Un nouveau professionnel
sur la commune
Pierrette GOUSSEF-FONTAINE
vous propose ses services pour des tâches du quotidien :

• Ménage / repassage / courses
• Assure une présence rassurante
• Réalise de petits bricolages

6 ans d'expérience

Crédit d'impôt immédiat de 50 %
Plan APA
Chèques CÉSU préfinancés
Mutuelles
Contact : 06 10 05 28 11 ou 06 25 85 76 08 

Les actions des ateliers municipaux
Embellissement de la Montée des Cannes

Tailles diverses des arbustes et des haies

Renouvellement des surfaces en cailloux

Marquages au sol de sécurité

Rempacement des plaques de rue

Rénovation des vestiaires du stade municipal

Bien d'autres actions sont menées au quotidien sur la com-
mune et nous vous en informerons régulièrement car c'est 
pour vous qu'ils œuvrent.

Nous vous rappelons que, depuis le mois de septembre 2023, 
le 3115 Urgences Vétérinaires®, numéro 100% gratuit (tari-
fication numéro vert), est disponible pour les habitants de 
Villieu Loyes Mollon.

En cas d’urgence avec leur animal de compagnie, les habitants 
de VILLIEU-LOYES-MOLLON peuvent contacter 24h/24 ce 
numéro, composer leur code postal et ils seront mis en rela-
tion avec un service vétérinaire de garde à proximité.

L’appel, la mise en relation et la communication sont 100% 
gratuits depuis les téléphones fixes et mobiles, tous opéra-
teurs confondus.

L’objectif du 3115 est de lutter contre le développement des 
numéros surtaxés qui exploitent la détresse des propriétaires 
d’animaux face à une situation difficile. Et pour cela, nous 
avons souhaité simplifier et fluidifier l’accès à un profession-
nel de garde, le tout à l’aide d’un numéro 100% gratuit.

Depuis 2023, le 3115 est accessible à plus de 30 millions d’ha-
bitants en France, sur 47 départements français et plus de 
8300 communes.

Contact :
Numéro de téléphone : 3115 (gratuit depuis fixes et mobiles)
Site internet : www.urgences-veterinaires.fr

Urgences vétérianires



Les recettes culinaire d'antan Agenda

P  Atelier VTT 
dimanche 5 mai 
Stade municipal - 10 h 
Atelier FICA - 07 83 03 68 16 
ou 06 22 20 53 60

P  Farfouille 
dimanche 5 mai 
Centre Innovance - 18 h 30 
Sou des écoles - 06 86 38 69 28

P  Commémoration 
mercredi 8 mai 
Centre Innovance 
Anciens combattants - 04 74 61 06 18

P  Accueil des tchèques 
du 17 au 20 mai 
Centre Innovance - 18 h 30 
Comité de jumelage - 04 74 61 06 18

P  Vente de tartes 
samedi 1er juin 
Place St Pierre 
Société de chasse - 06 88 41 61 33

P  Exposition 
voitures anciennes 
dimanche 2 juin 
Place St Laurent de Mollon 
Scoot auto-rétro - 06 08 56 34 09

P  Assemblée Générale 
ADMR 
jeudi 6 juin 
Auditorium Innovance 
ADMR - 06 43 22 76 73

P  Carnaval FICA 
samedi 8 juin - 16 h 
Clos Quinat 
Atelier FICA - 07 83 03 68 16 / 06 22 20 53 60

P  Spectacle de fin d'année 
vendredi 14 juin - 15 h 30 
Centre Innovance 
École maternelle de Villieu

P  Kermesse 
vendredi 14 juin 
Clos Quinat 
Sou des écoles - 06 86 38 69 28

P  Concert 
samedi 15 juin 
Centre Innovance 
Chorale Viva La Musica - 06 82 59 63 83

Je m’appelais Marie Millian et je vivais au château de Hautefort en Isère où j'étais 
employée comme cuisinière. Vous avez retrouvé mon carnet de recettes. Je l’ai écrit 
en 1881 et vous pouvez le compulser pour appliquer celles-ci. 

Je ne suis pas mécontente de mon écriture, que je trouve précise et déliée. C’est 
Madame qui m’a appris à lire et à écrire. Jusque-là, les apprentissages n’étaient 
pas obligatoires. Je vous serai reconnaissante de prendre ce carnet avec amour. 
Découvrez avec plaisir, je pense, le gâteau 4 quarts, la crème sabayon, la brandade 
de morue, le gâteau soufflé au fromage, les trippes à la mode de Caen et surtout la 
brioche de Romans, … C’est un peu désordonné, mais savourez à l‘évocation des 
diverses recettes de mon carnet.
Imaginez-moi dans l’immense cuisine du château, au milieu des cuivres étince-
lants, à la cheminée au grand manteau. Combien de poulardes, de chapons ont 
rôti sur le tournebroche ?
A l’époque, je mangeais debout, en compagnie de la gent féminine, tandis que le 
reste du personnel s’activait à table, devant mes plats délicieux.
Monsieur et Madame ne tarissaient pas de compliments envers ceux-ci…
Je vous remercie d’avoir ouvert ce petit carnet. Je pense qu’en le lisant, vous aurez 
l’eau à la bouche et essayerez d’en appliquer quelque recette et soyez étonné de 

certaines :
Avez-vous mangé, par Noël ou Pâques, la Brioche de Romans ?
Dans le pétrin de cerisier, lustré par tant de travail, vous mélangerez la moitié d’un 
kilo de levain, avec un kilogramme de sucre, 3 de farine, le zeste d’un citron et 25 
œufs. A tous ces ingrédients, vous ajouterez un verre de fleur d’oranger et d’eau de vie.
Avec détermination, force et patience, pétrissez, levez, tirez, brassez, malaxez et 
quand le tout devient bien homogène et plaisant au toucher, faites-en des boules 
dans les paillots pour laisser farcir et monter. Le four doit être bien chaud, pour cuire 
à point. Ayez l’œil, afin de surveiller la cuisson. Il ne vous reste qu’à vous régaler.

Les Ecureuils


